

Franckesche Stiftungen zu Halle

D. Phil. Jacob Speners Ausübung des Christenthums/ oder Anweisung/ wie man soll ein wahrer Christ werden

Spener, Philipp Jakob

Franckfurt, Anno MDCCXXXIII.

VD18 13306995

Ordnung der Capitel.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201970-

Ordnung der Capitel.

I. Den alten Menschen ablegen.	Blat 1
II. Buße thun.	12
III. Eine neue Creatur seyn	22
IV. Sein Fleisch creuzigen.	32
V. Ich bin der Welt gecreuziget.	41
VI. Sich erneuren.	48
VII. Nach dem Fleisch leben.	58
VIII. Die Glieder tödten.	66
IX. Im Geist wandeln.	74
X. Geistliche und Sacramentliche Genießung.	83
XI. Christi Joch auf sich nehmen.	92
XII. Christus lebet in mir.	99
XIII. Den neuen Menschen anziehen.	108
XIV. Von der Nachfolge Jesu.	116
XV. Von der Rechtfertigung für Gott.	125
XVI. In Sünden todt seyn.	132
XVII. Der Sünden absterben.	141
XVIII. Vom todtten und lebendigen Glauben.	149
XIX. Die Welt überwinden.	159
XX. Sich selbst verläugnen.	164
XXI. Wieder geböhren werden.	175
XXII. Von der geistlichen Beschneidung.	186
XXIII. Von der geistlichen Auferstehung.	195
XXIV. Von der geistlichen Himmelfahrt.	202
	Erste

Erste Zugabe.

- | | | |
|---|------|----|
| I. Sich Gott zum Opfer geben. | Blat | 3 |
| II. Von denen innerlichen Bestraffungen | | 12 |
| III. Von der Einwohnung Christi in dem Herzen | | 19 |
| IV. Ein Sünden-Knecht seyn. | | 27 |
| V. Von dem Sünden-Schlaff. | | 35 |
| VI. Von der Gestalt Jesu in den Seelen der Gläubigen. | | 43 |
| VII. Sich selbst absterben. | | 52 |
| VIII. Von dem wahren Sabbath oder Ruhe der Kinder Gottes. | | 59 |

E N D E.

